

PCR otorga la calificación de “AAA” al Primer Programa de Papel Comercial a Corto Plazo DE CORPORACIÓN JCEVCORP CÍA. LTDA.

Ciudad de Quito (enero 13, 2025): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió asignar la calificación de “AAA” al **Primer Programa de Papel Comercial a Corto Plazo de Corporación JCEVCORP CÍA. LTDA con información al 30 de noviembre de 2024.** La calificación se sustenta en el fuerte posicionamiento del emisor dentro del mercado en el que opera, permitiendo ubicarse dentro de los primeros 3 puestos en la comercialización de electrodomésticos, electrónica y línea blanca. Hasta la fecha de corte, los ingresos de la empresa han mostrado un leve crecimiento interanual en comparación con el período anterior, lo que ha impulsado mantener indicadores de rentabilidad, en niveles destacados, Sus índices de liquidez son sobresalientes, sus niveles de endeudamiento normales y sus ratios de cobertura destacables. Además, presenta una solidez patrimonial que le permite mantener un índice de apalancamiento adecuado. Finalmente, se destaca la generación de flujos para cumplir en tiempo y forma con sus obligaciones.

La empresa es reconocida actualmente en el mercado ecuatoriano por la distribución a nivel nacional de marcas de prestigio tales como LG Electronics, Samsung, JVC, Riviera, Umco, etc. que ofrecen electrodomésticos, tanto en línea café, (Televisores, equipos de Audio, parlantes) como blanca, (Lavadoras, cocinas, refrigeradoras, micro hondas, etc.) y adicionalmente es distribuidor y propietario de la marca de motocicletas Daytona, mismas que son ensambladas en el país, por la empresa Assemblymotos S.A; relacionada por paquete accionario. La empresa se dedica principalmente a la importación y comercialización de estos productos y a principios del año 2019 inició la importación de herramientas.

La empresa ha establecido sólidas relaciones comerciales a nivel internacional con socios estratégicos en Colombia, México, Panamá, China y Corea del Sur. A nivel nacional, su red de distribución se fortalece con aproximadamente 400 socios en el canal mayorista, lo que le permite llegar abarcar gran cantidad del mercado ecuatoriano.

Corporación JCEVCORP Cía. Ltda. ha establecido alianzas estratégicas con las principales cadenas de electrodomésticos del país, lo que le permite ofrecer sus productos en más de 500 puntos de venta a nivel nacional, asegurando una amplia cobertura a nivel nacional.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Lic. Carlos Polanco

Analista de Riesgo

cpolanco@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.